



**La liberté triomphera toujours de la tyrannie. » C'est par ce message de défiance adressé à Vladimir Poutine que le président américain Joe Biden a ouvert le 1er février au soir son premier discours sur l'état de l'Union.**

Devant les membres du Congrès – nombreux à arborer des rubans jaune et bleu en signe de soutien à l'Ukraine, Joe Biden s'en est pris avec virulence au président russe qu'il a qualifié de « dictateur ».

*« Il a cru qu'il pourrait entrer en Ukraine et que le monde continuerait de tourner. Au lieu de ça, il a rencontré un mur qu'il n'avait jamais envisagé. Il a rencontré le peuple ukrainien », a lancé le président américain après avoir demandé au Congrès de se lever en soutien à l'Ukraine.*